

Córdoba, den 8.9.54

Sehr verehrter Herr Professor Ferrater Mora!

Vor einigen Tagen erhielt ich Ihr freundliches Schreiben vom 18. August aus Paris. Haben Sie herzlichen Dank dafür.

Ich bin Ihnen sehr verbunden, dass Sie mir den Irrtum, der mir in meiner Besprechung Ihres "Diccionario" unterlief, gleich mitteilten. So konnte ich sofort bei der Redaktion der "Kantstudien" in Deutschland reklamieren. Ich glaube, dass diese Reklamation noch rechtzeitig gekommen ist, da ich bis jetzt nicht einmal die Nachricht habe, ob die Besprechung wirklich in dieser Zeitschrift erscheinen wird. Es ist möglich, dass sich die "Kantstudien" in ihren Rezensionen mehr auf die Kantliteratur einschränken wollen. Aber dann ergibt sich schon eine andere Möglichkeit der Veröffentlichung in Deutschland.

Es ist sehr freundlich, dass Sie solches Interesse für meine Dr. Arbeit äussern. Sie ist wohl schon in Deutschland im Druck erschienen; ich habe hier aber noch kein Exemplar. Selbstverständlich werde ich Ihnen gerne zu gegebener Zeit eines senden. Die spanische Übersetzung ist auch schon abgeschlossen und geht in diesen Tagen in Druck.

Mit den besten Wünschen für Ihre weitere Arbeit grüsst Sie sehr ergebenst

Stets Ihr

Abdón Brindley

28-X-54.

000363

268